

# *Deux footballeurs cubains fichés en République dominicaine*

---



La Havane, 1er mai, (RHC).- Deux footballeurs cubains, Alberto Gomez et Roberto Peraza ont été embauchés cette fin de semaine par le Club Atlético Vega Réal de la Ligue dominicaine de Football.

La signature du contrat des deux joueurs cubains a eu lieu à l'École nationale de Football ici à La Havane en présence du président de l'Association cubaine de Football, Luis Hernandez.

Alberto Gomez a été élu le meilleur joueur cubain en 2012. Il a contribué de façon décisive à la victoire de Cuba dans la Coupe des Caraïbes. C'est aussi lui l'auteur du seul but marqué par Cuba pendant les éliminatoires de la Coupe du monde qui s'est disputée au Brésil, en 2014.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/128702-deux-footballeurs-cubains-fiches-en-republique-dominicaine>



**Radio Habana Cuba**